



COMUNE DI TORREBELVICINO

PROVINCIA DI VICENZA

36036 TORREBELVICINO (Vicenza) – piazza Aldo Moro – part. Iva e c.f. 00178430245

Tel. Segr. (0445) 662111 – Rag. 662110 – Tecn. 662104 – Anagr. 662117 – LLPP 662121 – telefax 661822

segreteria@comune.torrebelvicino.vi.it

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO COMUNALE DEL 28/06/2016

L'anno **duemilasedici** addì ventotto del mese di **giugno** alle ore **19:30**, nella sede del Comune, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla Legge e dallo Statuto, si è riunito il Consiglio Comunale sotto la presidenza del Presidente **BOSCOSCURO Emanuele**. Partecipa all'adunanza ed è incaricato della redazione del presente verbale il Segretario Comunale **Bertoia dr. Livio**.

<u>Cognome e Nome</u>	<u>Presente</u>	<u>Assente</u>
BOSCOSCURO Emanuele	X	
BATTILOTTI Leone	X	
CEOLA Michela		X
SCAPIN Emilio	X	
COMPARIN Alessandra	X	
CASOLIN Gino	X	
BOSCOSCURO Nicola	X	
ANDOLFO Dario		X
RUARO Manuela	X	
CRISTOFORI Flavio	X	
MARZOTTO Giulia	X	
LAZZARI Nicolas		X
SANTACATTERINA Daria	X	

Presenti: 10 Assenti: 3

Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio Comunale a trattare i seguenti punti all'o.d.g.:

ELENCO DEI PUNTI ALL'ORDINE DEL GIORNO:

N.	Oggetto
1	LETTURA E APPROVAZIONE VERBALI DELLA SEDUTA DEL 12/05/2016
2	COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE NR. 53 DEL 26/05/2016 AVENTE AD OGGETTO "PRELEVAMENTO DEL FONDO DI RISERVA – ESERCIZIO FINANZIARIO 2016"
3	VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2016/2018, APPLICAZIONE QUOTA AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E VARIAZIONE AL PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2016-2017-2018 ED ELENCO ANNUALE 2016.
4	INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO DELLA LISTA BELVICINO CON OGGETTO: "PROGETTO CAR-POOLING"
5	INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO DELLA LISTA BELVICINO CON OGGETTO: "GESTIONE RIFIUTI ED AREE ECOLOGICHE"
6	MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI DELLA LISTA CIVICA BELVICINO CON OGGETTO: "PREVENZIONE, CONTRASTO E TRATTAMENTO DELLA DIPENDENZA PATOLOGICA DEL GIOCO D'AZZARDO"

La seduta ha inizio alle ore 19:30

Processo verbale seduta di Consiglio Comunale del 28/06/2016

Il Sindaco procede con la nomina degli scrutatori:

cons. Giulia Marzotto

cons. Gino Casolin

cons. Flavio Cristofori

O.D.G. (4)

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO DELLA LISTA BELVICINO CON OGGETTO: "PROGETTO CAR-POOLING"

Il Sindaco propone l'anticipo del punto 4 all'ordine del giorno (INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO DELLA LISTA BELVICINO CON OGGETTO: "PROGETTO CAR-POOLING") in considerazione del fatto che è presente la società Agenda 21 Consulting che si è occupata del progetto car-pooling.

Il Cons. Cristofori legge l'interrogazione all. A)

Agenda 21: Per il servizio verranno dati € 150 dalla famiglia di Giulio (fruitore del servizio) alla famiglia di Marco (che eseguirà il trasporto). Chiediamo che le due famiglie si associno con un contributo di € 10 che serviranno per il funzionamento dell'associazione. Essendo inoltre degli associati questo risulta un servizio reso a soci quindi è possibile compensare un socio che fa un servizio ad un altro socio. In quel caso il papà di Marco si sente in qualche modo investito di una responsabilità nel portare a scuola Giulio, quindi se si ammalano i figli comunque è un servizio che lui deve fare.

La forza di questo sistema è un equipaggio fisso e costante, è un accordo fra le famiglie che noi consigliamo anche di formalizzare per iscritto.

Ogni tanto ci sono dei pallini verdi nell'elenco che abbiamo visto, indicano le famiglie che si sono offerte per eseguire il trasporto ma per qualche motivo non sono state inserite in un equipaggio, queste famiglie verranno tenute di riserva in caso di necessità.

Cons. Cristofori: Allora voi avete delle riserve, nel senso che prima faceva il caso del papà di Marco che se si ammala c'è la mamma, ma potrebbe essere che la mamma non sia disponibile.

Agenda 21: Lasciamo stare per un momento il car-pooling. C'è in effetti la possibilità che il papà di Marco si ammali, ma come fanno Marco e Camilla ad andare a scuola? In qualche altro modo ovviamente. E' chiaro che la famiglia di Marco e Camilla deve avvisare la famiglia di Giulia che ci sarà qualcun altro che verrà a recuperare la bambina. La famiglia di Giulia può rifiutare perché non conosce la persona che effettuerà il passaggio. Io parlo da genitore e da utilizzatore di car-pooling. Ho tre bambini e da 5 anni faccio car-pooling con un mio vicino e, vi dico la verità, ho guadagnato del tempo. I giorni che tocca a me perdo due minuti in più, ma i giorni che non tocca a me io guadagno tempo. Il sistema comunque è solido e serio. Non risolviamo le emergenze questo no, noi creiamo degli equipaggi fissi e stabili questo sì. E le famiglie accettano. L'altra cosa è il discorso dell'assicurazione per la quale voglio perdere due minuti con voi. Abbiamo 3 livelli di copertura assicurativa: 1) RCA normale. Ricordo che qualsiasi polizza auto in regola assicura sempre il terzo trasportato che è chiunque salga in auto. Se io faccio un incidente il terzo trasportato è sempre garantito. Quindi finché siamo in auto non c'è problema. Chiaro che l'auto deve essere a posto, non bisogna essere ubriachi, bisogna essere legati etc ma questo è normale. 2) Polizza infortuni della scuola, qui dobbiamo verificarlo con la Preside, ma normalmente c'è e i bambini sono coperti mezz'ora prima e dopo l'inizio della scuola. La polizza infortuni viene pagata ogni anno dai genitori. 3) (opzionale) – c'è un'altra polizza infortuni per chi si iscrive all'associazione car-pooling Italia che

dà la possibilità con € 12 all'anno di avere una polizza infortuni aggiuntiva. Ricordo che le polizze infortuni si sommano.

Circa quelli che non hanno risposto al questionario non possiamo farci niente. Abbiamo i nominativi perchè la scuola ci ha passato il database degli studenti, ma non ci ha fornito né un numero di telefono, né una mail quindi facciamo fatica a contattarli. Di quelli che hanno risposto al questionario alcuni ci hanno detto che a loro non interessa. Noi coordiniamo il servizio e andiamo incontro alle esigenze di ciascuno. Il lavoro della seconda fase è impegnativo però vedete che le informazioni (sulla slide proiettata ndr) sono da incastrare.

Qualcuno ci ha risposto che fa già del car-pooling. Noi abbiamo la mappa di tutti gli incastri e di tutti gli spostamenti dei ragazzi.

Cons.Santacatterina: (indicando le slide ndr) i gialli saranno contattati o no? I gialli sono quelli a cui non interessa il trasporto pubblico o non interessa fare il car-pooling?

Agenda 21: Dei gialli alcuni vanno a piedi, altri non sono interessati.

Sindaco: ho capito la domanda e quello che suggeriremo noi è di contattare comunque quelli che usavano il trasporto scolastico e hanno scritto che a loro non interessa il car-pooling.

Agenda 21: (mostrando una slide) qui abbiamo la mappa di quelli che usavano l'autobus e che hanno scritto che non gli interessa il car-pooling. Bisognerà decidere come muoverci e contattare caso per caso, si potrà inoltre prendere in considerazione di sostenere l'emergenza con un pulmino da 9 persone. Gli utenti dei quali io mi curerò per primi saranno quelli che hanno indicato che cercano passaggio e utente dell'autobus. C'è anche la mappa del pedibus se vi interessa vi faccio vedere anche questa (proietta la slide).

Cons. Cristofori: ringrazio dell'esposizione e del lavoro. Io direi che dal punto di vista della risposta è senz'altro esaustiva e ci soddisfa. Mi pare di capire che comunque c'è il paracadute rispetto l'amministrazione perchè è in programma il pulmino che andrebbe a supplire eventuali buchi.

Sindaco: pensato, ma poi dobbiamo vedere se possiamo metterlo in atto.

Cons. Cristofori: Ho il dubbio che le persone non abbiano risposto perchè sono convinti che l'amministrazione continuerà il servizio di prima.

Agenda 21: nella maggior parte dei casi sono persone che si arrangiavano già. Ricordo bene la serata di presentazione quando un genitore mi ha chiesto come doveva rispondere al questionario. Ho detto di rispondere come se non ci fosse l'autobus. Se qualcuno non ha seguito questa regola si farà sentire. Noi di solito iniziamo a giugno a lavorare per organizzare gli equipaggi nei comuni dove già stiamo lavorando e concludiamo il lavoro a settembre. Nel caso in cui succeda qualche imprevisto interveniamo di nuovo ma tendenzialmente con l'avvio dell'anno scolastico parte anche il servizio.

I Comuni dove stiamo lavorando sono: Valeggio sul Mincio, Santa Giustina in Colle, Quinto Vicentino, San Giorgio delle Pertiche, Pianiga, Noale, Mori, Marostica, Loreggia, Longare, Curtarolo, Cervarese Santa croce, Carbonera Camisano Vicentino, Cadoghene, Arcugnano.

Sindaco: ringrazio Paolo e Lorenza e se non ci sono altri interventi possiamo lasciarli andare.

O.D.G. (1)

LETTURA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA PRECEDENTE

Sindaco: si procede con l'approvazione dei verbali della seduta precedente che sono stati comunicati ed erano disponibili. Chiedo quindi di votare:

Presenti e votanti: 10

Favorevoli: 10

O.D.G. (3)

VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 2016/2018, APPLICAZIONE QUOTA AVANZO DI AMMINISTRAZIONE E VARIAZIONE AL PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2016-2017-2018 ED ELENCO ANNUALE 2016.

Sindaco: questo punto all'ordine del giorno è quello che ci ha imposto di convocare questo Consiglio Comunale ossia la variazione sul bilancio 2016/2018 che serve per applicare la quota di avanzo di amministrazione e la variazione del programma triennale dei lavori pubblici. Come abbiamo già detto ai capigruppo per poter fare i lavori che abbiamo in mente dobbiamo applicare l'avanzo di amministrazione dello scorso anno. Ora l'ass. Scapin ci dirà quanto ammonta in modo dettagliato comunque la cifra è di circa € 700.000 di cui più di € 500.000 disponibili.

Le opere pubbliche previste sono l'asfaltatura, che doveva essere finanziata con la vendita della Pasubio Group che non è avvenuta, quindi la faremo con l'avanzo. L'altro progetto è il 1° stralcio dei lavori della piazza e poi la sistemazione dei punti neri della viabilità pedonale del Comune: interventi per sistemare viale Novegno la parte in fondo dove ci sono le coperture in eternit, via Schio e via Maglio dove c'è un'area che è già predisposta per un percorso pedonale ma qualcuno ha tirato un filo e fatto arrampicare un gelsomino. Per fare questo abbiamo bisogno di un progetto e risorse. Per maggiori delucidazioni lascio la parola all'assessore al bilancio.

Ass. Scapin: ritengo che la proposta di delibera predisposta dall'ufficio finanziario e consegnata anche alla minoranza sia esaustiva, quindi procedo con la lettura. (ass. Scapin legge la proposta di delibera).

Sindaco: credo sia sufficiente e lasciamo gli approfondimenti alle domande. Volevo solo precisare che i € 30.000 per la manutenzione degli stabili comunali vorremmo destinarli ora al tetto della chiesa di San Rocco che sta crollando. Sappiamo che è poco ma con i 30.000 euro cercheremo di fare un intervento di tamponamento. Stiamo aspettando una risposta dalla fondazione Cariverona alla quale abbiamo chiesto un contributo. Se la risposta è negativa o non arriva faremo questo intervento di messa in sicurezza dell'edificio. Ci sono poi altri 10.000 euro che abbiamo intenzione di spendere per aggiornare il piano degli interventi per cui una delle prerogative dell'amministrazione è quella di regolamentare l'edificazione. Abbiamo delle richieste pressanti urgenti. Un approfondimento maggiore più estensivo lo faremo per il prossimo anno. A breve faremo queste modifiche veloci e questi soldi serviranno per pagare il professionista. Non sono totalmente a perdita perché si otterranno delle maggiori entrate quasi a copertura della spesa. Per le varianti verdi si perderanno le risorse e in questo caso ci saranno delle varianti che ci permetteranno delle entrate maggiori.

Cons. Cristofori: rispetto all'assestamento di bilancio volevamo evidenziare alcuni punti sui quali eravamo intervenuti anche l'altra volta. Per quanto riguarda l'entrata prendiamo atto che ci è stato relazionato oggi che i fondi previsti per la vendita della Pasubio Group non sono ancora arrivati. Sarebbe importante a nostro parere che il Consiglio Comunale venga informato sull'andamento della cosa, perché l'unica conoscenza che abbiamo è quella tramite stampa, ossia che la prima asta è andata deserta. Vorremmo capire come farete a tamponare questa situazione. Sempre relativamente alle entrate chiediamo se ci sono novità relativamente a possibili fondi determinati dalla progettualità condivisa con altri comuni contermini. Abbiamo appreso dai giornali che Schio e Thiene + altri 6 comuni hanno fatto richiesta di contributo regionale relativo allo sviluppo urbano sostenibile (SUS) ma non appare nell'elenco il Comune di Torrebelficino. Possiamo ipotizzare una nostra partecipazione a tale progetto? E' stata una cosa che è stata consapevolmente lasciata

perdere? Come mai rispetto a questo noi non ci siamo? Tutto sommato siamo stati anche fortunati che abbiamo sempre i 92.000 euro di entrata dell'unione dei comuni. Torrebelvicino fa parte anche dell'IPA, si tratta di un organismo che mette in rete comuni con compiti di sviluppo del territorio per la loro valorizzazione. Non vediamo progettazione e chiediamo se si sta lavorando. Avete accennato al contributo di Cariverona. Ci fa piacere che sia stata anche messa a disposizione una quota per San Rocco, credo che ormai la cosa sia urgente. Recentemente è stato chiesto anche il contributo Coni per quanto riguarda i lavori da fare nel centro sportivo rendez-vous, chiediamo informazioni. In sede di approvazione avevamo evidenziato la richiesta di prevedere di utilizzare una parte del fondo delle sanzioni amministrative per utenti deboli-disabili e anziani e chiediamo se su questo si può ancora lavorare. Non eravamo d'accordo sul togliere il contributo a Malga Zonta. Abbiamo visto che sono stati messi a disposizione i 50 euro per la cerimonia del Monte Novegno e non per Malga Zonta. Il nostro intervento allora auspicava maggiori interventi per il sociale, magari meno per l'estetica esterna e rispetto poi alle spese che non erano previste abbiamo visto che ci sono 7500 euro per il contributo smaltimento eternit e in sede di riunione dei capigruppo mi è stato detto che sono relativi allo smaltimento dell'eternit dovuto all'incendio occorso alla fabbrica Cerisara. Credo sia comunque una cosa importante, ma ci chiediamo come possa essere giustificata questa cifra pensando che comunque ci sono anche altre realtà e capannoni che forse avrebbero bisogno di questo tipo di smaltimento e di un contributo prima che succedano altri problemi come quello dell'incendio di Cerisara. Prendiamo atto dell'inserimento dei 200 euro per l'università di Padova, speriamo che servano per valorizzare quel progetto che può portare a qualche cosa per il nostro turismo.

Abbiamo visto il noleggio GPS per controllare gli automezzi comunali 500 euro subito e 1000 euro nel 2017, vogliamo capire a quale scopo: solo per un controllo delle attività dei dipendenti o se ha altri significati. Per quanto riguarda sempre i nuovi stanziamenti vediamo che ci sono 200 euro previsti per la copertura assicurativa per l'attività di Summertime experience, come nella delibera di prelievo del fondo di riserva si parla di € 1500 stanziati per i centri estivi che sommati ai 970 euro della convenzione per lo stesso progetto con Monte di Malo fa un totale di 2400 euro e su questo siamo un po' dubbiosi se pensiamo che i 1400 euro che erano spesi per esperienze forti per la rete giovanile era comprensiva dell'attività svolte con il progetto summertime experience e con le attività che la rete giovanile dell'alto vicentino dava possibilità di espletare. Per quanto riguarda gli 8000 euro di copertura della scuola materna di Pieve la domanda è: ma non era stata fatta nel 2014? Come mai questa spesa? Ci risultava che la cosa fosse a posto. Noi della Lista Belvicino siamo molto scettici sull'operazione che si sta facendo relativamente alla statalizzazione della scuola materna di Pieve e non so quale risultato possa avere anche da un punto di vista dell'impatto economico. Non ne abbiamo mai parlato in Consiglio Comunale e forse sarà utile farlo nella prossima seduta. Credo che sia importante cercare di valutare anche percorsi che noi avevamo individuato diversi rispetto ad un' integrazione delle due scuole materne in quanto il rischio è veramente quello che l'operazione che si sta facendo non sia risolutiva né per il mantenimento dell'istituto comprensivo Monte Pasubio né ai fini della qualificazione didattica/organizzativa ed economica della scuola materna esistente. Concludendo abbiamo visto che sulla viabilità si è speso molto, circa 80.000 euro tra parcheggi e marciapiedi. Anche se riteniamo alcuni interventi validi dal punto di vista estetico e di sicurezza vorremmo più attenzione al sociale.

Sindaco: Riguardo le informazioni su Pasubio Group il primo bando è andato deserto e ora c'è un secondo bando. E' stata rivista la formulazione auspicando così maggiore interesse.

Riguardo il SUS questo è un bando che serve per accedere ai contributi Europei ed è destinato alle aree urbane quindi ai capoluoghi di provincia e a una, forse due aree dei Comuni polo che sono proprio i Comuni che lei elencava. Noi non potevamo partecipare ma se il Comune di Schio risultasse vincitore saranno coinvolti tutti i Comuni che fanno parte dell'Unione Montana. In qualche modo siamo quindi dentro anche noi. Abbiamo partecipato alla richiesta di contributi per i fondi dei Comuni di confine assieme a Valli del Pasubio. Abbiamo in corso la richiesta di contributo per la pista ciclabile romana che va da Schio a Valli. La maggior parte dei lavori verranno eseguiti nel Comune di Torre. Il progetto è di 200.000 euro circa e abbiamo buone possibilità di ottenere il contributo. La provincia di Vicenza, che fa da collettore di tutte le richieste dei Comuni di confine e

contermini, ha raccolto le domande e ha fatto da mediatore spartendo queste risorse (oltre 40.000.000 euro di contributi per 3-4 anni). Noi abbiamo richiesto il contributo per la pista ciclabile e per interventi sulla viabilità provinciale che sono sul nostro territorio (tratto dopo la segheria e un intervento sul sasso prima del ponte delle Asse sulla destra oltre alla sistemazione del fondo viario). Si parlava di IPA, di fatto sono mesi e mesi che l'IPA non si ritrova. Hanno orientato i fondi su Unioni dei Comuni ed altre cose.

Contributi del Coni li abbiamo richiesti ma non sappiamo ancora nulla.

Contributo eternit: si è reso necessario rimuovere velocemente tutto il materiale in seguito all'incendio alla fabbrica Cerisara. Verrà fatto un bando e se la famiglia che ha subito il danno farà richiesta verrà concesso questo contributo. Nei prossimi anni in base alla disponibilità di bilancio e in caso di situazioni pericolose si prevederà un nuovo bando per altre rimozioni.

GPS su mezzi comunali degli operai: servono per mappare la posizione di queste macchine al fine di coordinare meglio gli interventi e per avere una visione chiara degli spostamenti sul territorio.

Scuola materna: si tratta di punti di vista e se non ci saranno novità si procederà in quel senso.

Tetto della scuola materna: si tratta di sistemare un lucernario e per quanto riguarda la scuola elementare faremo intervenire gli operai del Comune per risparmiare.

Se non ci sono altri interventi si passa al voto.

Presenti 10

Votanti 10

Favorevoli: 7

Contrari: 3 (Cristofori, Marzotto, Santacatterina)

Votazione per l'immediata eseguibilità:

Favorevoli all'unanimità

O.D.G. (2)

COMUNICAZIONE DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE NR. 53 DEL 26/05/2016 AVENTE AD OGGETTO "PRELEVAMENTO DEL FONDO DI RISERVA – ESERCIZIO FINANZIARIO 2016"

Presenta l'ordine del giorno l'assessore al bilancio Scapin che illustra la delibera di Giunta nr. 53.

Sindaco: non è necessaria la votazione perchè è solo una comunicazione.

O.D.G. (5)

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CAPOGRUPPO DELLA LISTA BELVICINO CON OGGETTO: "GESTIONE RIFIUTI ED AREE ECOLOGICHE"

Il consigliere Marzotto legge l'interrogazione all. sub A)

Sindaco: In sintesi la domanda che ponete è come mai non abbiamo concordato con il Comune di Schio una linea unitaria. L'assemblea dei sindaci soci di A.V.A. Nella seduta del 21/4 scorso ha deliberato un sistema di raccolta dei rifiuti il più possibile uniforme, individuando due possibili sistemi di raccolta. Ad oggi non si sono riscontrati significativi aumenti di rifiuti conferiti rispetto a prima dell'avvio della raccolta di Schio. E' iniziata anche l'azione repressiva degli ispettori ambientali che hanno iniziato a interessare i vigili urbani che hanno emesso 4 verbali in queste ultime settimane. Di questi 4 verbali solo due a persone di Schio. E' stata individuata una persona che abitava a Pievebelvicino già da tempo e non aveva mai fatto la raccolta differenziata. Si è trasferita a Schio ed ha proseguito a portare i rifiuti a Torrebelvicino. L'altro verbale è stato eseguito

a una persona residente a Magrè che portava al cimitero di Pieve parecchia carta e la posizionava fuori dalla campana. La prima volta c'è stato un richiamo e la seconda volta è stata sanzionata dai vigili. Sono stati fatti altri due verbali a persone residenti a Torrebelficino per conferimenti non conformi in isola ecologica. Non sono state fatte sanzioni finora per aree esterne alle isole ecologiche. Si ritiene pertanto che la situazione non sia significativamente peggiorata rispetto a prima dell'avvio della raccolta a Schio.

Volevo anche informarvi che abbiamo predisposto l'aumento del numero di campane in 3 isole ecologiche perchè ci eravamo già accorti che erano insufficienti. Da sabato scorso abbiamo previsto la possibilità di portare il verde all'ecocentro inserendo un container nuovo. Non è escluso, visto che il container ha un costo alto, che si decida di aprire una volta in più l'ecocentro. AVA ha previsto che tutti i comuni abbiano soltanto due tipi di raccolta. Il metodo di Schio è uno e quello di Torre è l'altro con una piccola variante. Per ogni filiera di rifiuto (secco, umido, vetro, carta) al massimo due tipi diversi di raccolta. Questa uniformità dovrebbe partire da gennaio del 2018. Noi adesso siamo abbastanza in linea e dovremmo modificare soltanto la raccolta dell'umido. Il secco rimarrà com'è mentre l'umido dovrà avere dei contenitori zonalari. *(Il Sindaco proietta delle slide per meglio comprendere il sistema previsto da AVA)*. Dovremmo avere o il sacco prepagato o il contenitore con il microchip per l'umido o il sacco col chip. Si dovrebbe pagare in base a quanto si conferisce. AVA preferisce il contenitore perchè vanno meglio a caricarlo sul camion. Il personale di AVA è anziano e la raccolta porta a porta è inabilitante, vogliono evitare il lavoro manuale spinto per cui col contenitore e solo il secco porta a porta. L'umido andrebbe in un contenitore zonale condizionato che significa con la chiavetta o altri sistemi di riconoscimento in modo che si sa chi conferisce in quell'area. Il vetro è quello che abbiamo adesso, la carta due sistemi o contenitore zonale oppure porta a porta col contenitore o porta a porta col sacco. Poi gli altri sono secondari (pannolini, farmaci, pile...). La criticità è per l'umido. Ora ce l'abbiamo porta a porta ma entro il 2018 dovremo decidere come procedere. Per il momento, visto che la precedente amministrazione ha speso una grossa cifra per le isole ecologiche, non ce la siamo sentita di andare a modificare il sistema.

Cons. Marzotto: chiedo come componente della commissione ambientale se mi fate avere il file appena visto e mi chiedo poi se ci fosse un progetto in vista di queste modifiche per il 2018. Pensate di fare delle serate informative, delle comunicazioni ad hoc riguardo a questo perchè bisogna educare e sensibilizzare i cittadini per tempo.

Sindaco: certamente, prima però dovremo capire che direzione intraprendere, magari coinvolgendo la commissione ambiente. Quando sarà il momento si procederà ad informare la cittadinanza.

Ass. Comparin: ovviamente informeremo senza dubbio la cittadinanza. Abbiamo previsto già un tavolo di lavoro su questo tema e abbiamo già delle idee che stiamo sviluppando. Una di queste potrebbe essere, per l'anno prossimo, l'acquisto di due telecamere mobili da poter posizionare sulle isole. Abbiamo inoltre avvisato le cooperative che gestiscono i richiedenti asilo di spiegare loro come si deve fare la differenziata.

O.D.G. (6)

MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI DELLA LISTA CIVICA BELVICINO CON OGGETTO: "PREVENZIONE, CONTRASTO E TRATTAMENTO DELLA DIPENDENZA PATOLOGICA DEL GIOCO D'AZZARDO"

Cons. Santacatterina dà lettura della mozione all. sub A)

Sindaco: abbiamo accolto questa mozione con interesse e condivisione. Abbiamo già discusso nella riunione dei capigruppo e trovato una formulazione emendata che possa essere condivisa da tutto il consiglio comunale. Lascio la parola al capogruppo Boscoscuero che ne dà lettura (all. sub B).

Il cons. Boscoscuro Nicola chiede una sospensione per confrontarsi con il cons. Cristofori perchè è stato aggiunto un punto all'emendamento dopo la riunione dei capigruppo.

Cons. Boscoscuro: con questo emendamento chiediamo di modificare la seconda parte che impegna il Sindaco. (procede con la lettura dell'emendamento all. sub B).

Sindaco: passiamo al voto dell'emendamento:

presenti: 10

votanti: 10

favorevoli: 10

Cons. Boscoscuro Nicola dà lettura di un documento all. sub C.

Cons. Cristofori: non era intenzione plagiare nessuno, è stato fatto in buona fede. Peraltro all'interno della commissione regolamenti abbiamo lavorato altre volte in questo modo verificando regolamenti di altri comuni.

Sindaco: procediamo alla votazione della mozione come emendata:

presenti: 10

votanti: 10

Favorevoli: 10

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.TO Dott. Bertoia Livio

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F.TO Boscoscuro ing. Emanuele